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議事概要 

藤沢市政策会議を次のとおり開催した。 

会議名 令和５年度第７回政策会議 

開催日 ２０２３年（令和５年）７月２７日（木）８：２９～８：４６ 

場 所 本庁舎６階 庁議室 

出席者 鈴木市長、和田副市長、宮治副市長、岩本教育長 

（政策会議委員） 

総務部長、企画政策部長、財務部長、防災安全部長、市民自治部長、生

涯学習部長、福祉部長、健康医療部長、保健所長（欠席）、子ども青少

年部長、環境部長、経済部長、計画建築部長、都市整備部長（欠席）、

道路河川部長、下水道部長、市民病院事務局長、消防局長、教育部長、

議会事務局長、監査事務局長、選挙管理委員会事務局長、農業委員会事

務局長 

議 事 

 

（１）議題（審議事項） 

  なし 

（２）報告・情報提供等 

ア 令和４年度人事評価結果について（総務部） 

イ 令和５年度藤沢市総合防災訓練実施計画について（防災安全部） 

ウ 令和５年度郷土づくり推進会議委員と市長との意見交換実施記

録について（市民自治部） 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 議事 

（１）議題（審議事項） 

なし。 

（２）報告・情報提供等 

ア 令和４年度人事評価結果について 

□総務部長から、資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

令和４年度の人事評価結果及び検証について報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

〇令和５年度の人事評価について、各部局により成績区分の割合に

バラつきがあるとのことだが、この点について何か具体的な対応

は考えているか。 

⇒部局ごとに評価の偏りがあるという点については、以前から指摘を

いただいている。現在、県内他市町村へのヒアリング等を通じて、

例えば職種別に評価帳票の表現を変えたりするなど、公平性を担保

するための工夫ができないか検討しているところである。 

⇒部長級職員への研修等についても検討いただきたい。 
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 イ 令和５年度藤沢市総合防災訓練実施計画について 

□防災安全部長からの概要説明については省略。 

≪内容≫ 

２０２３年９月２日（土）実施予定の令和５年度藤沢市総合防災訓

練の実施計画について情報提供するもの。 

≪主な意見等≫ 

なし。 

 

ウ 令和５年度郷土づくり推進会議委員と市長との意見交換実施記

録について 

□市民自治部長からの概要説明については省略。 

≪内容≫ 

２０２３年４月６日から５月１７日までに開催した「令和５年度郷

土づくり推進会議委員と市長との意見交換」の実施記録を情報提供

するもの。 

≪主な意見等≫ 

なし。 

 

４ その他 

・議会本会議において資料閲覧する端末の置き換えについて、総務部

長から資料に基づき説明が行われた。 

 

〇梅雨明けから非常に暑い日が続いており、気候変動の影響が指摘さ

れている。現在、環境総務課から藤沢市地球温暖化対策実行計画に

位置付けた適応策について照会を行っているところなので、各部局

においては進捗を管理いただき、特に熱中症対策に係る部分につい

てはしっかりと対応いただきたい。 

⇒６月議会定例会において、気候変動適応法の改正に伴う公共施設等

のクーリングシェルター（極端な高温時に暑さを避けるための施

設）としての活用について質問があり、環境部をはじめ、庁内各部

局と協議をして進めていく旨のお答えをしたところである。国から

はまだ具体的なクーリングシェルターの指定方法等について示さ

れていないが、環境部長からの発言にあったとおり、連日猛暑日が

続いていることに鑑み、保健所では７月から１階ロビーを「涼み処」

として市民向けに開放し、飲食禁止の掲示についても一時的に取り

下げている。公共施設の管理を行っている部局においては、同様の

取組ができないか、ぜひ検討いただきたい。総務主管者会議におい

て情報提供する。 

⇒施設の実情に合わせて、開館時間内で業務に支障のない範囲で対応
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いただけるとありがたい。 

⇒恒久的なものではなく、できる範囲で検討いただきたい。必要に応

じ保健所で掲示しているポスターを提供する。 

⇒機動的に対応いただきたい。市役所の施設はなかなか行き辛い印象

を持つ市民の方も少なくないと思うので、気軽に立ち寄れるような

メッセージを出してほしい。全庁的に統一の方法でなく、各施設の

管理責任者の責任の範囲内で実施してほしい。 

 

５ 閉会 

 


